

Communiqué de presse

Les Abymes, le 31 Mai 2017

Parution des « Tendances conjoncturelles » de l'économie guadeloupéenne au 4^e trimestre 2016

L'IEDOM publie ses « Tendances conjoncturelles » de l'économie guadeloupéenne pour le 4^e trimestre 2016. Cette note trimestrielle de 4 pages analyse les principaux indicateurs économiques et monétaires de l'économie guadeloupéenne (prix, marché de l'emploi, consommation, investissement, crédits à l'économie, commerce extérieur, principaux secteurs d'activité) et rapporte les résultats détaillés par secteur d'activité de l'enquête de conjoncture menée auprès d'un échantillon représentatif d'entreprises

Le climat des affaires reste bien orienté

- CONJONCTURE RÉGIONALE : Des perspectives plus favorables.
- LA CONJONCTURE ÉCONOMIQUE EN GUADELOUPE
 - Un climat des affaires bien orienté –
 - Des prix en légère hausse
 - Une baisse des demandes et des offres d'emploi
 - Une hausse de la consommation des ménages
 - L'investissement s'affermit
 - Les échanges commerciaux augmentent
- DES DYNAMIQUES HÉTÉROGÈNES À L'ÉCHELLE SECTORIELLE
 - Léger repli dans le secteur primaire et l'agroalimentaire
 - Redressement de l'activité dans l'industrie manufacturière
 - Difficultés persistantes dans le BTP
 - Quelques signes de progression dans le commerce
 - Dynamisme dans le secteur touristique.
- CONJONCTURE INTERNATIONALE : Des perspectives économiques teintées d'incertitudes

L'IEDOM assure le rôle de banque centrale dans les cinq départements d'outre-mer (Guadeloupe, Martinique, Guyane, La Réunion, Mayotte), ainsi que dans les collectivités de Saint-Pierre-et-Miquelon, Saint Barthélemy et Saint-Martin, dont la monnaie est l'euro. Établissement public national, il exerce ses missions de banque centrale « au nom, pour le compte et sous l'autorité de la Banque de France ». L'IEDOM exerce également des missions de service public qui lui ont été confiées par l'État. Par ailleurs, il assure le rôle d'observatoire économique et financier des économies ultramarines.